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行事予定

4月12・13日  仙台・松島へ
             会員親睦旅行
             
4月18日 社会奉仕事業
             献血
             於:上尾駅東口

4月25日 卓話 久井愛未様
             （青少年交換学友）
           「青少年交換から10年
             ～その後のストーリー」

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　今年の桜はまだまだですね。来週あたり、機会があったらお花見に

行きたいと思います。この時季、３月最終週あたり、パスト会長たち

がどんな会長あいさつをしていたか調べてみました。

　関口和夫年度（2014年）では、当時３月は「基本的教育と識字率向

上月間」だったことについて触れていました。ちなみにロータリーク

ラブの重点分野とは、平和と紛争予防・紛争解決、疾病予防と治療、

水と衛生、母子の健康、経済と地域社会の発展、があり、近年「環境」

も加わりました。

　齋藤博重年度（2015年）、３月19日の例会で、富永出席委員長の呼

びかけにより創立記念日（52年）にちなみ出席率100％を達成していま

した。また上尾高校インターアクト同好会が日韓親善交換留学で、韓

国に行く前に生徒さんがご挨拶にお越しになっていました。

　第２関口年度（2016年）、お花見について平安時代は梅を鑑賞して

いたと和歌に詠まれ、鎌倉・室町時代から徐々に桜に移行し、江戸時

代に庶民にお花見の風習が広まったと調べていらっしゃいました。

　久保田年度（2017年）、東京オリンピックに向けた話題がまだ乏し

く、お仕事柄、事前準備やリサイクルという言葉に敏感だと仰ってい

ました。東京五輪のメダルについては、使われなくなった携帯電話や

パソコン・デジカメなどから原料をとりだす「都市鉱山」から製作さ

れるという話題をお話しになっていました。

　藤村年度（2018年）、３月29日の週報では、創立55周年記念式典を

東武バンケットホールで開催した話題と、須田さんの（島村年度の）

ナイジェリアへのグローバル補助金を使った海外支援について、解決

に向かっているとお話しされていらっしゃいました。

　樋口年度（2019年）、米山記念奨学生の修了式で、鄭維嘉（ていゆ

いか）さんのスピーチが最高に立派だったと誉めていました。この日

の卓話者は埼玉県のオリンピック・パラリンピック課の企画担当さん

に埼玉県で行なわれる競技についてお話しいただきました。

　須田年度（2020年）　３月の例会は緊急事態宣言で休会でした。休

会になる直前、２月２７日に第５グループのインターシティミーティ
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ロータリー情報委員会・新会員歓迎会を開催しました！
　大塚崇行クラブ研修リーダーが国際ロータリーに

ついて、藤村Ｒ情報委員長がロータリー財団につい

て、重厚な資料を用意いただき勉強しました。研修

後は新会員歓迎会を盛大に開催しました。

2023～2024年度 ２月　出席表2023～2024年度 １月　出席表

スマイルスマイル
会員数　　　　35

出席免除者欠席 4　　　

出席対象者　　31

出席者数      17

出席率

   54.84％

大木保司会員、

卓話いただきありがとうございました  ！！

長沼会長／坂本幹事／門崎副会長／大塚信郎会員／村岡会員／

大木保司会員／細野会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／

久保田会員／須田会員／樋口会員／斎藤修弘会員／大木崇寛会員／

関口良康会員／山崎会員／

2024.3.21
於：恵比寿亭

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

ショートスピーチ

お誕生日　おめでとうございます！

例　会　主　題

米山記念奨学会から委嘱状授与
　４月からお世話する王暁瑜（おう・ぎょうゆ）さ

んのカウンセ

ラーとなる斎

藤修弘会員に

委嘱状が授与

されました。

 

 

大木　崇寛　会員

幹　事　報　告

ベトナム・フィリピンの国際奉仕報告

坂本　忠光　幹事

須田　悦正　会員

　ベトナムでの奉仕が12月にあり、フィリピンの奉

仕を２月に行いました。写真を見ながら報告したい

と思います。ベトナムからです。ベトナムの施設３

カ所にお金と必要な物資を運びました。先方の要望

はオムツなど生活必需品で、現地のスーパーで選び

ました。支援する施設の１つ、孤児・捨て子を預か

っている施設で、ここは国からぜんぜん補助がなく

◇２月10日に開催された

ＩＭではポリオ募金にご

協力いただきありがとう

ございました。主管した

桶川イブニングＲＣさん

から、地区へ３月２１日

に送金されたということと、総募金額から第５グル

ープ内のクラブに会員数でごとに金額を振り分けた

明細の報告が届いています。

ングを当クラブ主管で開催し、ジャパンハートの𠮷

岡最高顧問にお越しいただき、奇跡的に開催できま

した。その後、コロナウイルス防護用品を上尾市に

寄贈するなどしましたが、次にリアルの例会が開催

されたのは６月でした。前年度・深澤年度と私の年

度では、新型コロナによる休会はなくなっています。

「例会が開催できる」というのは当たり前のことで

はなく、とても有り難く幸せなことだなとしみじみ

思います。本日もよろしくお願いいたします。

　最近、３つのいいこと

がありました。１つ目は

電動歯ブラシの先の換え

ブラシを買ってもらえた

ことです。２つ目は、ず

っと続いていた下腹の痛

みが治ったことです。３つ目は子供の受験で、真ん

中の子と下の子が合格したことです。ありがとうご

ざいました。

大木　保司　会員

　1975年３月３日生まれ、49歳になりました。最近、

年齢を感じることが少しあります。以前は外でお酒

を飲んでいて終電を気にすることはなかったのです

が、最近は深夜０時になると眠くなってしまい、終

電に乗って帰宅しています。家にいるともっと弱く

て夜10時になると眠くなります。あと１年で50歳で

す。引き続きよろしくお願いいたします。

大塚　崇行　会員
　昭和42年3月10日生まれ、57歳になりました。私

も体の衰えを感じていて、３～４年前はフルマラソ

ンで４時間をきって還暦までできると思っていまし

た。コロナ中、速く走る練習をしていなくて、去年

の東京マラソンでは４時間10分、今年は4時間46分

ということでワースト２の記録を出してしまい、４

時間を切るのは無理になってきたと感じています。

それでも60歳まではフルマラソンを続けていこうと

思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

ROTARY CLUB OF AGEO

　次の写真、私の左側にいるのがエディーさんでコ

ロナ前はたいへん体調が悪かったんです。腎臓を移

植をして元気になったそうです。いちばん右の白っ

ぽい服の人がピーターさんと言って、この方が日本

との間をとり持っている方です。いろいろなクラブ

の支援のリストを挙げていてコロナ禍はフィリピン

に行けなかったので、いきなり３８件を挙げていただ

き、今回はそのうち１０カ所に支援ができました。

　上尾と久喜で５カ所くらいの施設にサーキュレー

ターを支援したのですが、そこの施設長と面談しま

した。黄色いシャツが久喜ＲＣさんです。

　フィリピンの時に事件がありました。川口シティ

鳩ケ谷ＲＣさんがタクシー強盗に遭ってしまいまし

た。慣れているからこその不用心で、一晩中警察で

事情聴取を受けたそうです。

　次はフィリピンです。久喜ＲＣさんと合同の奉仕

で、上尾が２万ペソ、久喜さんが５万ペソの合同の

支援です。支援したのはサーキュレーターという呼

吸器です。市営の診療所みたいところで、お金がな

いなどの事情で病院に行けない方はここに来て治療

をしているようで、そういう支援をしました。

　日本から７チーム、７カ所にいろいろな支援をし

ています。現地も７クラブ来ていて、懇親会を行い

ました。梨本ガバナーも行かれていて、その隣が現

地のガバナーです。お年を召している方がエディー

さんといって、日本の故・田中徹夫パストガバナー

と同期のパストガバナーで「一緒にやってくれない

か」というご縁でフィリピン３８００地区と日本の

２７７０地区の間の国際奉仕事業が３０年くらい続

いています。

資金が足りないので現金をお渡しました。これは川

口南ＲＣさんの事業で、地区の国際奉仕委員が代わ

りに行って届けました。

　私は地区へは財団で４年、それからほぼずっと国

際に出向していましたが、古希になって次年度以降

は出向をやめて、クラブでお世話になろうと思って

います。国際奉仕は本来はクラブがやって、地区は

お手伝いをするまでです。現地に行って子供たちの

輝く瞳を見ると、支援をして良かったなと思います。

　今年度は宮澤部門委員長のもと、コロナ前に戻す

んだとの号令で、私は７回、国際奉仕に行きました。

このあと、韓国3750地区の地区大会が４月後半に予

定されていて、それが最後の公式行事かなと思って

います。今年度で楽しい出向活動を卒業したいと思

います。本日はありがとうございました。


